



Sehr gute sportliche Bilanz vom Volksradfahren, Radtourenfahren und vom Radtreff

Der 1. Vorstand Timo Ehret eröffnete am 13. Januar vor 35 Mitgliedern, die Generalversammlung des RMSV Sturmvogel Niederschopfheim. Der 1. Vorstand Hubert Saar, sowie Schriftführer Jan Bieler und Sportwart Wolfgang Bayer ließen anschließend auf ein sehr erfolgreiches Jahr 2023 zurückblicken.

Kassierer Berthold Himmelsbach konnte über gute Zahlen berichten.

Nach 4 Jahren konnte im Jahr 2023 bei bestem Wetter endlich wieder unsere Großveranstaltung am 29. Mai, traditionell am Pfingstmontag stattfinden. Es war das 38. Radtourenfahren und 45. Volksradfahren mit den fünf unterschiedlich langen und anspruchsvollen Strecken über das Schäfersfeld und die Nillhöfe in Fischerbach.

Unsere zweite Veranstaltung fand dann am 25. August statt. Wir haben am 25. August bereits die 30. Fahrradschüsseln beim Hohberger Kinder-Ferienprogramm ausgetragen. Auf Grund schlechter Wetterbedingungen hieß es im letzten Jahr nicht Rund um die Hohberghalle, sondern teilweise in der Hohberghalle, was trotz allem sehr gut bei den 21 Schülerinnen und Schülern ankam.

Beim Helferfest im September wurden wir für unsere Jubiläum von unserem Bürgermeister Andreas Heck ausgezeichnet.

Die Donnerstagsradler konnten bei den 61 Radtreffs insgesamt 840 Radler und Radlerinnen begrüßen. Bei den 27 Tagestouren und 2 Zweitagestouren waren es dann nochmal 387 Teilnehmer. Bei den Tagestouren ragte besonders die Königstour nach Saverne und zurück über stattliche 165 Kilometer heraus.

Die Radlergruppe trifft sich jeden Donnerstagabend um 18.00 Uhr und am Sonntagmorgen um 9.30 Uhr an der Hohberghalle, außerhalb der Sommerzeit teilweise früher.

Bei den insgesamt 90 Radtouren wurden von den Teilnehmern insgesamt 68.546 Kilometer gefahren, also mehr als 1,5-mal um unsere Erde herum. Ein toller Beitrag fürs Klima!

Herausragende sportliche Leistungen

Bei den Damen konnte Siggie Broß vor Silvia Bayer und Hanne Waldeisen die Einzelwertung gewinnen. Bei den Herren war wieder Meinrad Vogt vor Markus Eggs und Ferdi Bühler vorne.

Zu Beginn der Sommerzeit, Ende März geht der Radtreff in seine 26. Saison. Neues ist wie immer auf der Homepage unter www.rmsv-niederschopfheim.de einzusehen.

Beim Stadtradeln im Mai konnten unsere Radler und Radlerinnen die Hohberg-Wertung gewinnen.

Der Vorstand gab zum Schluss einen Ausblick auf das neue Jahr. Am 11. Februar findet der Fasnachtsumzug mit anschließender Fressgasse in Niederschopfheim statt. Hier beteiligen wir uns wieder mit Speisen und Getränken in unserem Zelt an gewohnter Stelle.

Am Pfingstmontag, den 20. Mai tragen wir wieder das Volksradfahren an der Hohberghalle aus.

Bei der Neuwahl der Vorstandschaft gab es keine Änderung.

Die Kassenprüferinnen wurden neu berufen.

Vorstände blieben Hubert Saar und Timo Ehret
Kassierer Berthold Himmelsbach
Schriftführer Jan Bieler
Sportwarte Wolfgang Bayer und Markus Eggs
Beisitzer Bianca Hermann und Diana Eheim
Kassenprüfer Katharina Saar und Elinda Santomenna

Es gab auch Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft im RMSV Niederschopfheim

10 Jahre: Remy Eckel, Bruno Spitzmüller und Helmut Ehret
25 Jahre: Oliver Saar
50 Jahre: Berthold Himmelsbach, Irmi Bischler, Adelbert Franz und Thomas Eggs

Ehrung für langjährige Dienste

25 Jahre Radtreffeiter Berthold Himmelsbach

Mitglieder: 113 Neumitglieder 14

Unsere nächste Mitgliederversammlung findet am 23. Januar um 19 Uhr im Vereinsraum statt.



Bild von links: 1. Vorstand Hubert Saar, Remy Eckel, Helmut Ehret, Berthold Himmelsbach, Oliver Saar, 1. Vorstand Timo Ehret.